

Forums pour les consommateurs

Test sanguin

Par Profil supprimé Posté le 05/12/2017 à 19h49

Bonjours, bonsoir

Alors je souhaitais vs demander si selon vous mon test de dépistage sera positif en sachant que je ne fume pas beaucoup et que le jours de se test cela aura fait 4 jours que j'ai arrêté.

Merci de votre réponse.

1 réponse

Moderateur - 06/12/2017 à 15h38

Bonjour,

Cela dépend de ce que vous appelez "pas beaucoup" et de la méthode utilisée pour votre test de dépistage.

Si vous fumez vraiment occasionnellement, moins d'une fois par semaine par exemple, alors il y a de grandes chances qu'un test sanguin soit négatif au bout de 4 jours d'arrêt.

Dans quel cadre effectuez-vous ce test sanguin ?